



## Kinderschutzkonzept SG Grenzach-Wyhlen



Die SG Grenzach-Wyhlen hat ein präventives Kinderschutzkonzept nach den Vorgaben bzw. Empfehlungen des Jugendreferats des Landkreises Lörrach und des Deutschen Fußballbundes eingeführt. Das Konzept wurde vom Kreisjugendreferat im Detail geprüft und als gut befunden.

Innerhalb des Konzepts müssen alle Trainer ein erweitertes Führungszeugnis abgeben, in dem etwaige Sexualstraftaten vermerkt sind. Zudem müssen sie einen Verhaltenskodex unterschreiben, in dem Grundsätze des Verhaltens gegenüber unseren Jugendspielerinnen und -spielern festgelegt sind.

Das Kinderschutzkonzept enthält klare Handlungsleitlinien für alle Funktionsträger und beschreibt deren Befugnisse und Verantwortlichkeiten und regelt die Kommunikation mit den Betroffenen (Kinder, Eltern, Trainer und Betreuer) sowie der Öffentlichkeit.

Innerhalb des Präsidiums ist Florian Schleth als Jugendleiter für den Bereich Kinderschutz zuständig. Als Ansprechpartner für Vereinsmitglieder (Kinder, Eltern, Trainer) wurde Frank Wienen benannt.

Frank Wienen  
Telefon: 07624 / 9129 337  
Mobil: 0172 / 9988 345  
E-Mail: frank.wienen@outlook.com



Wenn Ihr Hilfe braucht, wendet euch vertrauensvoll an einen der Kinderschutzbeauftragten des Vereins. Eure Anliegen werden diskret aber bestimmt weiterverfolgt.

Florian Schleth,

Jugendleiter und 2. Vorsitzender SG Grenzach-Wyhlen